
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Sitzung des Förderausschusses vom 30.11.2009

Anwesende: Enrico Lovasz, Paul Mosler, Kristin Hofmann, Albrecht Uhlig

Protokoll:Enrico
Beginn: 16:00 Uhr
Ende: 17:30 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen

1. Janett Löffler stellt in Vertretung von Barbara Schmidt (Obfrau Klettern) einen
Finanzantrag über 180 Euro. Es findet ein Nikolausklettern inkl. Fotowettbewerb statt.
Das ganze findet am 5.12.2009 ab 10 Uhr in der Turnhalle Nöthnitzer Strasse statt.
Gesamtkosten betragen 250 Euro. Pro Teilnehmer werden 1 Euro Startgeld erhoben,
es werden 70 Personen erwartet. Neben Verbrauchsmaterial sollen wieder Preise für 3
Startklassen und die Fotoausstellung angeschafft. Es gibt auch eine Spieleecke für
Kinder. 
Antrag einstimmig angenommen.

2. Ralf Hoyer (Obmann Handball) stellt einen Finanzantrag über 100 Euro. Am 7.12.
findet das tradionelle Nikolaus-Turnier Handball statt. Es werden 72 Personen
erwartet, die je eine Startgebühr von 2 Euro bezahlen. Es werden 8 Mixed Teams
erscheinen. Gelder werden für weihnachtliche Speisen und Preise aufgewendet. 
Antrag einstimmig angenommen.

3. Albrecht Uhlig stellt in Vertretung von Lemme Gordon (Obmann Volleyball) einen
Finanzantrag über 100 Euro. Es werden 112 Teilnehmer erwartet. Eigenbeitrag 1 Euro.
Gegenstand dieser Veranstaltung ist ein Volleyball-Weihnachtsturnier der LB3-
Volleyballkurse des Universitäts-Sport-Zentrums der TU Dresden. Zu diesem Turnier
sind alle LB3-Kursgruppen sowie die drei LB2-Damenkurse teilnahmeberechtigt. Es
wird am 14.12. ab 20 Uhr gespielt. Die Organisatoren planen die Prämierung jeder
Mannschaft mit einer Urkunde und kleinen Geschenken. Des Weiteren Getränke
vom Veranstalter bereitgestellt.
Antrag einstimmig angenommen.

4. Jan Kossick (Bildungsstreik Dresden) stellt einen Finanzantrag über 108,19 Euro für
den Druck von Flyern zur Bewerbung der Vollversammlung. Diese ist für den 8.12.
um 16.30 Uhr im Pot81 geplant. Es sollen 10.000 Stück gedruckt werden. Die VV soll
als Informationsveranstaltung gehandhabt werden. Der StuRa der TUD und HTW
werden ebenfalls kommen. 
Antrag einstimmig angenommen.

5. Jan Kossick stellt einen Finanzantrag zur Ausleihe einer Beschallungsanlage für eine
Woche (Dienstag-Freitag). Die Anlage wird fürs Plenum, Vorträge Konzerte, Poetries,
Solokünstler benötigt. Es werden 260 Euro beantragt. Bei einer entsprechenden
Anlage des StuRa wäre dieser Antrag hinfällig und die Ausgaben könnten gespart
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werden.
Antrag einstimmig angenommen.

6. Jarmo Jonathan Bach (Bildungsstreik) stellt einen FA. Die BesetzerInnen des Potthoff-
Baus, planen eine Einlage in den   Campuszeitungen adrem und caz, in der
Informationen über die Besetzung im Potthoff-Bau, die Besetzungswelle und die
Bildungspolitik verbreitet werden. Es soll auch über andere Bildungsstreike berichtet
werden und das aktuelle Programm der Dresdner. Die Einlage bei der caz kostet 600
Euro und bei der adrem 1600 Euro. Die Auflagen bei caz beträgt 15.000, bei der
adrem ähnlich hoch. In der caz würde auch für die Vollversammlung geworben. Die
Einlage wäre 4 Seiten. Der Antrag wird auf die caz, also 600 Euro, geändert.
Antrag 2/1/0 angenommen (es wird die Einlage bei der caz unterstützt)

7. Maria Knochenbauer (FS Maschinenwesen) stellt einen Antrag auf
Reisekostenunterstützung. Sie möchte zum Poolvernetzungstreffen des stud.
Akkreditierungspool nach Schwerin. Diese findet vom 11.12.-13.12. statt. Es werden 136
Euro für die Bahnfahrt beantragt. 

8. Stanislaw Bondarew (FS Jura) stellt ebenfalls einen Antrag auf Reisekostenerstattung
zur Fahrt nach Schwerin zum Poolvernetzungstreffen (50 Euro). Er ist seit über
einem Jahr im Pool und wirkt derzeit an einem Akkreditierungsverfahren mit. Bei
Treffen möchte er sich auch für eine ausgeschriebene Stelle im Pool bewerben. Vom
Förderausschuss wird angedacht, dass die beiden zusammenfahren. Die beiden
sprechen das ab. 
Antrag einstimmit angenommen
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